

VELEDES INFO n°36 03.01.2022

Seules de courtes pauses pour boire et manger dans la salle de pause

Compte tenu du fait que la variante virale "Omikron", actuellement dominante, est nettement plus contagieuse que la variante "Delta" qui prévalait jusqu'à présent, il convient de rappeler le risque accru de contamination par le Covid-19 dans les salles de pause (cf. lettre d'information VELEDES n° 28). En cas de contagion, le service du médecin cantonal ordonne souvent une quarantaine pour toutes les personnes présentes dans le cadre du "contact tracing", car l'expérience montre que les masques de protection sont régulièrement retirés pendant la pause.

Une partie importante du personnel risque donc d'être absente jusqu'à 10 jours. Les salles de pause sont des zones névralgiques en ce qui concerne le Covid-19, car le masque de protection doit être retiré pour prendre le "goûter" ou consommer une boisson. Pour cette raison, les moments où le masque est retiré doivent être limités au strict minimum. Il convient également de **respecter strictement les consignes de distance de 1,5 m (une distance plus grande est recommandée)**. En outre, les locaux devraient **être aérés toutes les 10 minutes et suffisamment longtemps, 2 à 3 minutes à chaque fois**. Les recommandations suivantes du SECO s'appliquent à cet effet :

- Ouvrez toujours complètement les fenêtres et faites des courants d'air lorsque vous aérez.
- Plus il y a de personnes dans une pièce, plus celle-ci est petite et plus l'aération doit être fréquente.
- Dans les bâtiments équipés d'une ventilation mécanique, les normes SIA relatives à la conception de la ventilation doivent être respectées.

Planification du personnel

Dans le même contexte, il convient de rappeler (cf. lettre d'information VELEDES n° 2) qu'avec la vague d'infections actuelle, le risque d'absentéisme du personnel augmente. D'où nos recommandations :

- Prévoyez dès à présent des "auxiliaires" qui pourront intervenir rapidement en cas de besoin.
- Si possible, concevez le planning du personnel, avec deux équipes, de sorte que les collaborateurs de l'"équipe A" et de l'"équipe B" ne se rencontrent pas dans le magasin.

Nous vous souhaitons à vous votre famille une l'année nouvelle en pleine santé.

Blaise Jan

Directeur Veledes Romandie